

### Fondo Hondureño de Inversión Social @FHIS\_HN · 1 dic. 2022

Nos enorgullece compartir que hemos avanzado en la reparación del techo de la escuela Policarpo Bonilla en el municipio de Valle de Ángeles.

Estamos comprometidos a ayudar a construir un futuro más brillante para todos nuestros niños y niñas.





### Fondo Hondureño de Inversión Social @FHIS\_HN · 2 dic. 2022

Compartimos el increíble trabajo que estamos realizando para mejorar la Escuela República de Canadá en la Col. Gracias a Dios, San Pedro Sula.

**#UnidosXtuEscuela** estamos renovando cinco aulas, una cocina, módulos sanitarios, muro perimetral y reparación del suelo.

#### @GobiernoHN



Secretaría de Prensa de Honduras y 2 más

thi

0

**1** 5

O 26

1



#### Fondo Hondureño de Inversión Social @FHIS\_HN · 2 dic. 2022

Nuestro proyecto de instalación de reductores de velocidad proporcionará a todos una mayor seguridad vial y protección frente a los conductores imprudentes.

Un importante paso para mejorar la seguridad y la tranquilidad de todos los usuarios de la carretera a Catacamas, Olancho.



Xiomara Castro de Zelaya y Secretaría de Prensa de Honduras





Fondo Hondureño de Inversión Social @FHIS\_HN  $\cdot$  3 dic. 2022 Devolviendo la vida al Distrito Central paso a paso, avanzamos con los trabajos de rehabilitación de calle en la Colonia Milenio Sur.

### #FHISavanza #XiomaraCumple



t] 2









Poder Popular y 3 más

Q 1

t] 8

**O** 49

1



Fondo Hondureño de Inversión Social @FHIS\_HN · 7 dic. 2022 Nuestro equipo FHIS, junto a Ronald Panchame y Rudbel Barahona, supervisando los trabajos que estamos realizando en Meámbar, Comayagua para asegurar el éxito de nuestros proyectos.

### #FHISavanza #XiomaraCumple #GobiernoDelPueblo



OctavioPinedaParedes y 3 más

da

Q 1

t] 7

O 40

4



Fondo Hondureño de Inversión Social @FHIS\_HN · 9 dic. 2022 Inauguramos 2,333.13 m2 de calle pavimentada en la Aldea San Juan Bosco, Choluteca. Después de 90 días de arduo trabajo y dedicación,

¡entregamos un proyecto más!
#FHISavanza #XiomaraCumple



Gobierno de Honduras y OctavioPinedaParedes

da

Ç

17 8

O 24

1



Fondo Hondureño de Inversión Social @FHIS\_HN · 10 dic. 2022 · · · · Supervisando obras y trabajando con el pueblo de la Nueva Jerusalén para

Supervisando obras y trabajando con el pueblo de la Nueva Jerusalén par identificar nuevos proyectos y asegurar un mejor futuro para toda la comunidad.

P Distrito Central, Francisco Morazán.

#### #FHISavanza #XiomaraCumple



OctavioPinedaParedes y 2 má

de

9

t] 7

♡ 39

Î





Fondo Hondureño de Inversión Social @FHIS\_HN · 12 dic. 2022

Tuvimos el orgullo de presentar los resultados de nuestro arduo trabajo e inversión en La Lima, Cortés este 2022. Más de 91 millones de lempiras invertidos en proyectos para salvar y mejorar la vida del pueblo.

### #FHISavanza #XiomaraCumple



OctavioPinedaParedes y 7 más





#### Fondo Hondureño de Inversión Social @FHIS\_HN · 13 dic. 2022

Estamos contentos de inaugurar oficialmente la Escuela José Rivera Paz, con reparaciones que incluyen techos, ventanas, puertas, patio de recreo y más, es seguro que será una maravillosa adición para la comunidad de El Tablón, Distrito Central.

### ¡Estamos #UnidosXtuEscuela!



OctavioPinedaParedes y Gobierno de Honduras





# Fondo Hondureño de Inversión Social @FHIS\_HN $\cdot$ 15 dic. 2022

¡Primera Gran Entrega De Mobiliario Escolar FHIS!

#UnidosXtuEscuela entregamos más 3,000 piezas de mobiliario escolar que beneficiará a 58 centros educativos en San Manuel, Cortés, ayudando a crear mejores ambientes de aprendizaje para nuestras niñas y niños.



OctavioPinedaParedes y 2 más



**L** 5

O 26

仚

1.082



### Fondo Hondureño de Inversión Social @FHIS\_HN · 18 dic. 2022

Orgullosos de haber completado y entregado oficialmente nuestro proyecto de reparación del techo de la Escuela Dr. José Ángel Zúniga Huete en la colonia La Pradera, Distrito Central.

# #UnidosXTuEscuela 🤎









OctavioPinedaParedes y 3 más



# Fondo Hondureño de Inversión Social @FHIS\_HN · 19 dic. 2022

Con mucho trabajo y dedicación, hemos terminado la primera fase de la reparación de la cancha de usos múltiples de la Colonia Alemán, Distrito Central.

Continuaremos trabajando para brindarle a nuestras niñas y niños un espacio seguro.



OctavioPinedaParedes y 2 más



### Fondo Hondureño de Inversión Social @FHIS\_HN · 19 dic. 2022

FHIS se encargará de contratar al personal técnico y administrativo calificado, el cual conformará e integrará el equipo que estará a cargo del seguimiento y acompañamiento para implementación del Laboratorio.

### #XiomaraCumple #FHISavanza







# Fondo Hondureño de Inversión Social @FHIS\_HN · 20 dic. 2022

Estamos avanzando en la Colonia Berlín, Distrito Central con nuestro proyecto de construcción de huellas vehiculares.





### Fondo Hondureño de Inversión Social @FHIS\_HN · 21 dic. 2022

Estamos dando grandes pasos en nuestro proyecto de integración urbana, trabajando arduamente en 5 barrios y colonias de la capital para crear un mejor futuro para todo el pueblo hondureño.



Gobierno de Honduras y 2 más



Fondo Hondureño de Inversión Social @FHIS\_HN · 21 dic. 2022 · Trabajando juntos para seguir reconstruyendo la histórica Escuela John F. Kennedy en el Distrito Central.







### Fondo Hondureño de Inversión Social @FHIS\_HN · 23 dic. 2022

Estamos orgullosos de celebrar la inauguración del proyecto ejecutado por el FHIS, ¡el bulevar Xiomara Castro Sarmiento en Catacamas, Olancho!

El proyecto consiste en la pavimentación con concreto hidráulico de 720 metros lineales que beneficiará a todo el pueblo hondureño.



Gobierno de Honduras y 4 más



### Fondo Hondureño de Inversión Social @FHIS\_HN · 27 dic. 2022

Trabajando arduamente para garantizar agua limpia y segura para los habitantes de la Aldea San Miguel de Lajas en el municipio de San José de Colinas, Santa Bárbara.

# #XiomaraCumple #FHISavanza





Fondo Hondureño de Inversión Social @FHIS\_HN · 29 dic. 2022 · · · · ¡Hoy celebramos la finalización de la nueva cancha en la colonia Las Torres!

Nuestro equipo se encargó de reparar la acometida eléctrica, instalar 2 Focos Doble LED, demoler la losa, fundir una nueva losa con refuerzo de acero para la cancha y pintar todo el muro perimetral.





# Fondo Hondureño de Inversión Social @FHIS\_HN · 30 dic. 2022

cancha

Con un emocionante torneo de fútbol, inauguramos oficialmente la cancha El Bosque. 🕌

Nuestro proyecto FHIS dará un impulso muy necesario a la capital y beneficiará a más de 40,000 vecinos.

# #XiomaraCumple #FHISavanza



Gohierno de Honduras y 2 más